
Буквы О, А на конце 
наречий с приставками из-, 

до-, с-, в-, 
на-, за-.



Признаюсь великодушно,

Думал я: у вас здесь скучно.

А теперь увидел точно:

Собрались вы не нарочно.

Все ведут себя прилично,

Учатся здесь все отлично!

Вот сейчас проверю вас,

Помните ли вы мой сказ?!



«+» - слитно,  «      »  - раздельно.

1) выглядеть невзрачно  (+)

2) не глубоко, а мелко (-)

3) вовсе не интересно (-)

4) говорил неискренне (+)

5) не по-дружески (-)



    

  Досух…, налев…, 
дотемн…, затемн…, 
издавн…, справ…, 
влев…, направ…, 
слев….



Образуйте наречия

                Красный, 
новый, 

        сухой,  светлый , 

тайна, вечер.





Тест
1. Укажите лишнее слово
а) досыт…; б) издалек…; в) досрочн….

2. Как пишутся данные наречия?

а) вскач…; б)  невтерпёж…; в) настеж….

3. Слитно или раздельно? 

а) (не)насытно; б) (не)плохо; в)(не)внимательно.

4. На какой вопрос наречие не отвечает?

а)  какой? б) зачем?   в) когда?

5. Найдите наречие
а)  Левый берег ниже правого.

б)  Над морем самолёт спустился ниже.



                  Работал(а) активно, все понял(а), 

                  настроение хорошее.

                  Все понял(а), но  активно 
работать 

                   на уроке стеснял(ась)ся.

                   Присутствовал(а) на уроке




